



SANTA BÁRBARA DE LOS ARTILLEROS. V SIGLOS DE PATRONAZGO, DEVOCIÓN Y TRADICIÓN

El pasado día 25 de Noviembre se ha inaugurado una exposición temporal para conmemorar los 500 años del Patronazgo de Santa Bárbara sobre los artilleros españoles, organizada por el Centro de Historia y Cultura Militar Sur.

La muestra, con sede en el salón de actos de la Delegación de Defensa en Andalucía, está basada en los fondos que sobre la santa patrona, están custodiados en las Unidades con guarnición en la plaza de Sevilla, complementados con fondos procedentes de la Catedral hispalense y de la Hermandad de San Bernardo.

Al acto de inauguración asistieron el nuevo Jefe de la Segunda Subinspección General del Ejército, el Delegado de Defensa y representantes de las Unidades sevillanas así como representantes del Arzobispado y Hermandad de San Bernardo.

La exposición estará abierta hasta el próximo día 15 de Diciembre, en horario de mañana y tarde, excepto fines de semana y festivos.

(FOTOGRAFÍAS: 1) Sta. Bárbara 2) Reliquia de Sta. Bárbara. 3) Delegado de Defensa en Andalucía, Director CHCM SUR, acto de inauguración.)

